



AL CLUB "LA DEMOCRACIA"

Los infrascritos miembros de la Junta Directiva del Club "La Democracia," invitan á todos sus socios, para que, el Domingo 12 del corriente-á las 12 m., se reúnan en el salón de la casa que ocupa don Julio Stahl, contigua á Santa Rosa, á fin de reanudar sus trabajos políticos para las próximas elecciones Presidenciales.

Cerca está ya, señores, el día 3 de Julio, fecha señalada por la Asamblea Nacional Legislativa para concurrir á las urnas electorales á depositar nuestro voto por la persona que debe regir los destinos del país en el período que comienza el 15 de Marzo de 1905 y que termina en igual fecha el año de 1911.

El Club "La Democracia," uno de los clubs que más y con mejor éxito trabajó en la pasada lucha de 1898, en favor de la Candidatura del Licenciado Estrada Cabrera, no puede permanecer indiferente ante los preparativos que sus correligionarios aportan á la causa común del Partido Liberal y se alista también para contribuir á obtener mayor éxito en favor de su Candidatura demostrando así, una vez más, al Licenciado Estrada Cabrera que siempre consecuente con sus principios estará á su lado aun en los momentos de más peligro, como lo estuvo en aquellos días de triste memoria en el año de 1898.

No dudamos pues que á este llamamiento, concurrirán gusotsos los que en distintas ocasiones han dado inequívocas pruebas de patriotismo.

GUATEMALA, JUNIO 9 DE 1904.

Nicolás Izquierdo,
Vice-Presidente.

Alberto Leiva,
Presidente.

Daniel Narváez,
Tesorero.

Traquilino Arango,
Vocal.

Ramón Muñoz,
Secretario.

Rafael Cárdenas,
Vocal.

Benjamín Solórzano,
Vocal.

Manuel Castellanos,
Secretario.

Juan Escobar,
Vocal.

NOTA: Se hace esta invitación por medio de hoja suelta, por ignorarse la dirección de muchos de nuestros socios.